



Communiqué de presse – P'tit Cirq'en Palc, festival des écoles de cirque amateur d'ici et d'ailleurs – *Un projet organisé par l'École de Cirque du Brabant Wallon et soutenu par la Ville de Wavre*

Un festival de cirque à taille humaine

Le P'tit Cirq'en Palc, c'est le rendez-vous des écoles de cirque amateur et des amateurs de spectacles de cirque ! Un festival à taille humaine qui s'installe les **13 et 14 juillet** dans le parc Nelson Mandela de Wavre. Avec des spectacles conçus par de jeunes circassiens, des diplômés en arts du cirque, des groupes de production d'écoles de cirque, et également par des compagnies professionnelles, la programmation est aussi diversifiée que divertissante !

Ici, pas de chapiteau : flânez à votre guise à travers les cinq scènes implantées dans le parc Nelson Mandela et dans la cour du Vicariat, et laissez-vous surprendre ! En plus des spectacles, profitez d'animations gratuites autour du cirque : initiation au trapèze volant et à la grimpe d'arbres. Un espace d'animation pour les enfants sera disponible avec des grimaces et une piste d'initiation pour découvrir d'autres techniques de cirque comme la jonglerie (diabolo, assiettes, foulards, massues, etc.) ou l'équilibre (pédalos ou boule). Un food truck et un bar seront accessibles pour passer une super journée aux couleurs du cirque !

Des spectacles toujours aussi impressionnants !

Une chose est sûre, les spectacles vous mettront des étoiles plein les yeux ! Les cinq groupes en résidence, formés par des participants aux ateliers d'écoles de cirque, proposeront leurs créations allant de la jonglerie aux acrobaties en passant par des numéros de trapèze volant, de danse verticale et de grimpe d'arbres.

Les étudiants sortant de l'ESAC (l'École supérieure des arts du cirque) de Bruxelles présenteront aussi leurs numéros. Les 14 artistes se rassemblent pour former 4Square. Destiné à tous et convivial, leur spectacle vous fera découvrir toutes sortes de disciplines de cirque comme la roue cyr, le trapèze fixe, la corde, les sangles, l'échelle libre, le vélo acrobatique et bien d'autres. Sous la forme d'un cabaret, ils présenteront leurs numéros entremêlés de moments collectifs qui transporteront les spectateurs dans leurs univers uniques et respectifs. Quelques compagnies professionnelles présenteront également leur spectacle et enrichiront le programme de leurs propositions.

Le P'tit Cirq'en Palc, un festival qui débute avec une résidence

Le festival clôture une semaine de résidence pendant laquelle une centaine de jeunes âgés de 12 à 20 ans ont conçu des numéros souvent époustouflants ! Ils sont encadrés par des animateurs d'écoles de cirque, mais aussi par des artistes professionnels qui partagent avec eux leur passion et leurs connaissances techniques et pratiques. Ces jeunes, inscrits dans des écoles de cirque amateur, viennent de toute la Belgique, de Suisse et de France pour vivre cette expérience inoubliable.

La semaine de stage en résidence débute avec une Master Class, le 6 juillet. La « Master Class du P'tit Cirq'en Palc », en collaboration avec le Fédécirque (la fédération des écoles de cirque amateur en Fédération Wallonie-Bruxelles), propose aux animateurs d'écoles de cirque, professionnels et passionnés du secteur, une journée de découverte et de travail autour de la danse verticale et du trapèze volant. Cette journée est encadrée par des artistes professionnels avec la Cie LaterrateraL pour la danse verticale et la Cie Epissure pour le trapèze volant.

Des moments d'échanges avec le public

Avant la résidence, les écoles communales de Wavre participent, du 2 au 5 juillet, au projet « Ma classe au P'tit Cirq'en Palc » pour immerger les enfants dans l'univers du cirque grâce à plusieurs activités créatives (jonglerie, équilibre, aérien, arts plastiques, etc.). Ce projet est mené dans le cadre du PECA (Parcours d'Éducation Culturelle et Artistique). Il est soutenu par la Ville de Wavre et par le groupement PECA Brabant Wallon. En outre, lors du festival, le public, s'il n'a pas froid aux yeux, peut s'initier au trapèze volant avec la Cie Epissure. Une initiation à la grimpe d'arbres est aussi proposée pour se hisser en haut du chêne pourpre. L'École de Cirque du Brabant Wallon, quant à elle, installe sa piste d'initiation pour que petits et grands puissent jongler avec des massues, faire du diabolo ou encore tenir en équilibre sur une boule. Et, peut-être développer une nouvelle passion, qui sait !

Contactez Julie Patiny

Directrice du projet « P'tit Cirq'en Palc » et directrice de l'École de Cirque du Brabant Wallon ASBL

0492/73.60.26 - coordination@ecbw.be - www.ptiticirqenpalc.be

Ma classe au P'tit Cirq'en Palc (pour les écoles participantes) du 2 au 5 juillet

Master Class le 6 juillet

Résidence du P'tit Cirq'en Palc du 7 au 12 juillet

Festival du P'tit Cirq'en Palc les 13 et 14 juillet